

Handschriften / Autographen

Brief von Johann Ernst Bergmann an Georg Christian Knapp über seine geistliche Arbeit in Ebenezer und Savannah sowie das Recht des Waisenhauses Halle ...

Bergmann, Johann Ernst

Ebenezer, Ga., 14.03.1804

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-136240

[illegible]

[illegible]

Zu christlichen Klüftigen und gabenflüßigen
 Mann Mr. Jacob Gnau der seinen Kindern
 christlich aufzuzieh, hat 1. Kleinem Bibel
 der neuen Gesangbücher und 2. Kleinem Gesang
 büchlein gratis. Bekanntheit an bequemer
 als mit seinen Namen und Unterschrift.
 Kaufman den 14. März 1803.

Jacob Gnau

Joel Krieger dessen Buch abhandelt hat nun
 Bibel bekanntheit in mittlern Format und
 nun in kleinerem Format, gratis

+

In Willmann Galloria Lüneburger

Leobard Viningen

und Lathinen Jüngling W. G. G. all
 und fleißigste Bisher, - jeder
 nun Briefe Gesang gratis, die
 haben Lüneburg #

In mittlern Format wird uns nun
 Lüneburg und Gutschrift in der an ganz
 bedürftigen Lüneburger Format man
 alle versprochen.

J. T. Lüneburg
 den 15. März 1803.

102a

Die Kiste mit Schuppen und Lössen
zu Golua. Für Jonathan Hendorf
den ich meine Mutter mit Lössen
kauft und 2. Pfunde Lössen
7. Doll. an.

$\frac{3}{4}$ Dollar die Lössen
die Kiste mit Lössen
nach Lössen zu Lössen.

